

Gemeinderat Murten

Sitzung des Generalrats vom 22. Februar 2017

Botschaft des Gemeinderats zu den Änderungen der Statuten des Bevölkerungs- und Zivilschutzverbandes Region Murten

Ausgangslage

Der Bevölkerungs- und Zivilschutzverband der Region Murten hat seine Statuten überarbeitet. Dies aus folgenden Gründen:

1. Beitritt der Gemeinden Cressier, Gurmels, Kleinbösingens und Ulmiz auf den 1. Juli 2017
2. Die Aufgaben des Zivilschutzes fallen mit der Kantonalisierung des Zivilschutzes per 1.1.2013 vollständig weg
3. Änderung des Gemeindegesetzes
4. Namensänderung des Verbandes in Bevölkerungsschutzverband Region Murten (BSRM)

Die Delegiertenversammlung hat am 1. Dezember 2016 die Aufnahme der Gemeinden Cressier, Gurmels, Kleinbösingens und Ulmiz sowie die Statutenänderungen einstimmig beschlossen.

Der Gemeinderat empfiehlt dem Generalrat, die Statutenänderung zu genehmigen. Das Inkrafttreten der Statutenänderungen ist auf den 1. Juli 2017 vorgesehen.

Die geänderten Statuten können nur in ihrer Gesamtheit angenommen oder abgelehnt werden.

Beilagen:

- Botschaft zu den Statutenänderung des Bevölkerungs- und Zivilschutzverbandes Region Murten
- Statuten mit den Änderungen synoptisch dargestellt

Weitere Unterlagen:

- Die neuen Statuten des Bevölkerungsschutzverbandes Region Murten sind in deutscher und französischer Sprache zusammen mit allen anderen Sitzungsunterlagen auf der Website der Gemeinde Murten publiziert.